

Lörrach, 24. Juli 2025

Selbsthilfegruppe Aortendissektion jetzt mit regelmäßigem Termin

Landkreis Lörrach. Betroffene einer Aortendissektion sind weiterhin eingeladen, an der neu gegründeten Selbsthilfegruppe teilzunehmen, die vor Kurzem ins Leben gerufen wurde. Im Fokus stehen der persönliche Austausch und die gegenseitige Unterstützung. Nach dem erfolgreichen ersten Treffen im Juli steht nun ein fester regelmäßiger Termin fest: Die Gruppe trifft sich künftig an jedem zweiten Dienstag im Monat um 17:30 Uhr im Haus St. Michel der Katholischen Kirchengemeinde St. Josef in Brombach (Lörracher Straße 41a). Eine vorherige Anmeldung beim Initiator der Gruppe wird erbeten.

Eingeladen sind Betroffene aus der gesamten Dreiländerregion. Interessierte können sich an die Kontakt- und Informationsstelle für Selbsthilfe (KISS) im Landkreis Lörrach (Telefon: 07621 410-2142, E-Mail: kiss@loerrach-landkreis.de) wenden oder direkt Kontakt mit dem Initiator der Selbsthilfegruppe (E-Mail: aortis.loerrach@gmail.com) aufnehmen.

Selbsthilfegruppen im Landkreis Lörrach

Im Landkreis Lörrach gibt es für Betroffene und Angehörige derzeit rund 100 Selbsthilfegruppen bzw. selbsthilfebezogene Initiativen zur gemeinsamen Bewältigung von Krankheiten sowie gesundheitlichen, psychischen oder sozialen Problemen. Eine Liste der Selbsthilfeangebote bietet die Internetseite der Kontakt- und Informationsstelle für Selbsthilfegruppen (KISS) unter www.loerrach-landkreis.de/shg .

Die KISS ist ein Angebot des Landratsamts Lörrach. Sie leistet Unterstützungsarbeit für Selbsthilfegruppen und ihre Mitglieder, selbsthilfeinteressierte Bürgerinnen und Bürger sowie Fachkräfte aus dem psychosozialen und medizinischen Bereich. Daneben informiert die Kontaktstelle über Inhalte und Prinzipien der Selbsthilfe und unterstützt neue und bestehende Selbsthilfegruppen.